

Popayán, 11 de febrero de 2013

Señores  
**GLOBAL COMPACT**  
New York  
Estados Unidos

Cordial saludo,

Asumir la gestión empresarial con enfoque de sostenibilidad, teniendo como base principios de responsabilidad social empresarial es un camino de grandes desafíos y asombrosos logros, que conduce a la construcción de una cultura corporativa equilibrada, consciente y transformadora de tejido social.

Precisamente, de cara a este gran reto y como adherentes al Pacto Global el 28 de febrero de 2011, nos encontramos en el proceso de elaboración de nuestro primer reporte de sostenibilidad bajo metodología GRI.

Este año, hemos decidido integrar el Informe de Sostenibilidad con los resultados financieros de la Compañía, por lo cual solicitamos a su entidad, la prórroga establecida de tres meses para la entrega del Informe, de tal manera que podamos tener el documento compilado y publicarlo en la página del Pacto Global.

Como Gerente General de la Compañía Energética de Occidente, agradezco al Pacto Global por el apoyo que nos han brindado en este reto, evidenciado en la información constante sobre sostenibilidad, oferta de capacitaciones y congresos. También reconozco el gran aporte que su entidad realiza en la consolidación de una sociedad mundial que reconoce sus responsabilidades y actúa en pro de superarlas y brindar a las generaciones futuras un mejor lugar para vivir.



**LUIS FREYDER POSSO BURITICÁ**  
Gerente General